
 

投稿年月日 令和元年 12月 13日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【市政懇談会】 

月一位で市長を囲んで市政懇談会を開催してはどうだろうか。 

 

回   答 

 

ご意見ありがとうございます。 

これまで多くの皆様のご意見を伺うため、２町に１カ所、４会場で

懇談会を毎年度開催してまいりました。しかしながら、参加者数の減

少や意見の大半が要望や陳情の状況であったことから、より深い懇談

を行うため、昨年度から分野（テーマ）別での開催に見直しを行った

ところでございます。 

今年度につきましても、分野別での開催を実施しているところで

す。参加者からも、現状が発言しやすいなど、評価をいただき、施策

への反映もできていることから、現在の開催方法を継続していきたい

と考えています。 

しかしながら、テーマに限らず、多くの市民の皆様のご意見をお伺

いする機会も必要だとも考えておりますので、皆様の提案を参考にし

ながら、今後検討してまいりたいと考えております。 

 

担当課 総務秘書課 


